

---

## Fahrbericht Yamaha Tracer 9 GT+: Weltneuheit an Bord

Von Ralf Bielefeldt, cen

Es dauert immer ein wenig, bis Technik aus dem Auto ins Motorrad wandert, weil die Adaption aufgrund der anderen Fahrphysik und des geringeren Bauraumvolumens nicht immer einfach ist. Nach ABS und Tempomat ist es nun die adaptive Geschwindigkeitsregelung, die ins Zweirad einzieht. Beim neuen Sport-Touring-Flaggschiff Tracer 9 GT+ setzt Yamaha dabei gegenüber der Konkurrenz beim Radar noch eins drauf.

---

## Bilder zum Artikel



Yamaha Tracer 9 GT+.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Yamaha

---